

Tag der offenen Tür im Liechtenstein Institut



Vor rund 25 Jahren zog das Liechtenstein-Institut in den damals neu renovierten Pfarrstall auf dem Kirchhügel in Bendern ein. Das Institut nahm dies zum Anlass, um zu

einem Tag der offenen Tür einzuladen. Zahlreiche Interessierte nutzten die Gelegenheit, die Räumlichkeiten zu erkunden und mit den Forschenden des Liechtenstein-

Instituts ins Gespräch zu kommen. Gemeindevorsteher Johannes Hasler und Direktor Christian Frommelt begrüßten das zahlreich erschienene Publikum.

Bilder: Paul Trummer